

S VIENNOIS

SOLIDARITÉ | Une nouvelle action du club service Kiwanis auprès du centre hospitalier

Des poupées pour le service pédiatrie

Fidèle à ses valeurs, le club service Kiwanis était à nouveau au chevet de l'enfance. En effet, les membres du bureau remettaient cinquante poupées Kiwanis au service pédiatrie de l'hôpital de Vienne.

Les "poupées Kiwanis" sont différentes des traditionnelles. En coton, elles sont toutes blanches, sans personnalisation, ni forme de visage. Le but est justement que les enfants puissent, s'ils le désirent, les personnaliser avec des feutres de couleur. « C'est une manière de dédramatiser l'hospitalisation pour un enfant. Cela permet aussi de lui expliquer les procédures de traitement ou de l'aider à s'exprimer sur ses maux et son ressenti. C'est

aussi un doudou, un compagnon indispensable en milieu hospitalier », explique Danièle Pfennig, la présidente du club Kiwanis.

Ce n'est pas la première fois que le club viennois offre ce type d'objets. Le dernier don avait été effectué en 2016. Elles avaient eu un franc succès auprès des enfants et il était temps de renouveler le stock. Cette année, c'est Émilie Micoud, nouvelle éducatrice de jeunes enfants au sein du service pédiatrie de l'hôpital de Vienne, qui a découvert ces poupées.

C'est avec grand plaisir que les bénévoles de cette association apportent leur soutien au service pédiatrie. Ces achats ont été financés par les nombreuses actions ou



Les Kiwanis contribuent une nouvelle fois à la vie du service pédiatrie.

animations que le club service effectue à Vienne tout au long de l'année. Citons entre autres la soirée jazz en janvier, le Choco Show en mars, le stand lors de la soirée 8 dé-

cembre, sans oublier les spectacles caritatifs ou les conférences.

L'association pédiatrique Vincent Macabeo, dont la présidente est le Dr Catheri-

ne Dumont, œuvre aussi pour offrir de bonnes conditions d'hospitalisation aux enfants. C'est donc par ce biais que ce don de poupées a été effectué au sein du service pédiatrie dirigé le Dr Farhat.

« C'est une vraie chance d'avoir ce partenariat sur le long terme avec le club service Kiwanis. Cela nous permet de continuer à penser et à proposer de nouveaux projets, toujours dans le but d'améliorer la prise en charge des enfants », confie Sandrine Ventura, cadre de santé.

Rappelons que les Kiwanis avaient également financé en 2016 le passage de Docteur Clown et en 2017 l'aménagement de la chambre Parents Câlins en néonatalogie.